

CROIX-ROUGE Le Souverain et la princesse Charlène ont rencontré hier enfants et aînés de la Principauté pour un moment convivial d'avant fêtes.

Le couple princier dans la solidarité juste avant Noël

PAR CÉDRIC VERANY / CVERANY@NICEMATIN.FR



À la crèche-garderie Rosine Sanmori, les petits ont eu droit à une photo souvenir avec le couple princier.

PHOTOS MICHAEL ALESI/PALAIS PRINCIER

OFFRIR ET PARTAGER. Le couple princier a consacré sa matinée ce vendredi à une série de rendez-vous marquant leur engagement avec la Croix-Rouge monégasque dont ils sont respectivement président et vice-présidente. Et si l'institution soutient des projets au bout du monde, c'est aussi à Monaco qu'elle s'engage pour aider celles et ceux qui en ont

besoin. La matinée ce vendredi en fut le reflet. Le couple princier a entamé sa « tournée de Noël » auprès des jeunes pensionnaires de la crèche-garderie Rosine Sanmori pour assister à un spectacle concocté par les enfants, avant de leur offrir des cadeaux. Leur route les a ensuite conduits au Foyer Princesse Charlène, qui accueille des enfants dans le besoin, qui

ont eux aussi reçu des cadeaux du couple princier. Et partagé un moment tendre.

Enfin, au Yacht-club, la Croix-Rouge monégasque avait réuni les aînés qu'ils accompagnent quand ils en ont besoin. Après une collation, le Souverain et son épouse ont fait le tour des tables pour offrir à tous les traditionnels colis gourmands du temps des fêtes.

